



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Immer die Zeit im Blick: Uta Ihlenfeld stiftet ein Schmuckstück für das Kulturviereck

Haßloch, den 15.03.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

im großen Saal des Haßlocher Kulturvierecks wird Besucherinnen und Besuchern jetzt die Zeit angezeigt. Die Initiative dazu ging von Uta Ihlenfeld aus, die anlässlich ihres 85. Geburtstages die Idee einer Uhr für das Kulturviereck in Angriff nahm und diese nun der Gemeinde gestiftet hat. „An nahezu jedem öffentlichen Ort ist eine Uhr angebracht. Sie trägt zur zeitlichen Orientierung bei und fungiert ganz nebenbei als Schmuckstück“, so Uta Ihlenfeld bei der Übergabe an Bürgermeister Tobias Meyer. Die Wahl fiel auf eine schlichte und dennoch elegante Wanduhr mit römischen Ziffern vom Haßlocher Juwelier und Uhrenmacher-Meisteratelier Gerdon.

Bürgermeister Tobias Meyer bedankte sich für die gestiftete Uhr und versprach mit einem Augenzwinkern, bei zukünftigen Sitzungsterminen oder Veranstaltungen im Kulturviereck nicht mehr die Redezeit zu überschreiten, da er ja nun stets die Zeit im Blick habe. Uta Ihlenfeld zitierte bei der Übergabe aus dem von Ian Mortimer geschriebenen Buch „Zeiten der Erkenntnis – Wie uns die großen historischen Veränderungen bis heute prägen“. Im Kapitel „Die Zeitmessung“ geht es um die ersten mechanischen Zeitmesser und deren Bedeutung bis heute.

Heutzutage verfügt zwar nahezu jeder über ein Smartphone oder eine Armbanduhr, die die Zeit anzeigen, wodurch öffentliche Uhren an Gebäuden, Kirchtürmen oder Bahnhöfen ein Stückweit an Bedeutung verloren haben. Sie sind aber bestenfalls immer noch Schmuckstücke, die trotz bestehender Alternativen zur zeitlichen Orientierung dienen. Und genau als das sei die Uhren-Spende für das Kulturviereck zu verstehen, so Uta Ihlenfeld.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377